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SOLIDARIEDADE

Lajeado faz campanha a fim de 
arrecadar doações para SC

A prefeitura de Lajeado, em par-
ceria com a Câmara de Vereadores 
de Lajeado e o Fórum das Entidades 
de Lajeado, realizou uma campanha 
de arrecadação de doações de itens 
de higiene pessoal e limpeza para 
encaminhar para o município de Ita-
pema, em Santa Catarina. Mais de 3,5 
toneladas de doações foram arrecada-
das e enviadas ao município, que foi 
atingido por fortes chuvas na última 
semana, resultando em alagamentos e 
danos a residências, pontes e estradas.

Os itens foram arrecadados por 
meio de doações voluntárias da co-
munidade em geral e de empresas 
do município. As doações já estão a 
caminho de Itapema.

Diversos municípios de Santa 
Catarina foram atingidos por inten-

sas chuvas e alagamentos durante a 
última semana. O município do Vale 
do Taquari demonstrou solidariedade 
e ofereceu apoio em retribuição à 
ajuda recebida de diversos municípios 
do estado vizinho durante as cheias 
de maio. O prefeito de Itapema, 
Alexandre Xepa, entrou em contato 
com a prefeita de Lajeado, Gláucia 
Schumacher, e solicitou apoio com 
itens de higiene pessoal e limpeza. A 
prefeitura se reuniu com entidades e 
clubes de serviço no sábado (18), e 
criou a campanha “Lajeado em Ação 
por SC”

A arrecadação de itens foi realiza-
da no ginásio ao lado da Escola Porto 
Novo, no bairro Carneiros. Em dois 
dias de arrecadação, foram mais de 8 
mil itens arrecadados que somam 3,6 

toneladas de doações.
O coordenador da Defesa Civil de 

Lajeado, Marcelo Maya, ressalta que 
a campanha foi em solidariedade ao 
estado vizinhos, mas também para 
retribuir o apoio recebido em maio. 
“Recebemos de fora as doações, es-
pecialmente de nosso estado vizinho 
de Santa Catarina e vimos o quanto 
foi importante. Essa foi uma forma 
de dizer que também estamos prontos 
para apoiá-los quando precisarem. 
Consideramos que o resultado para 
uma campanha realizada em poucos 
dias foi muito bom e agradecemos o 
apoio da comunidade. A campanha foi 
curta porque eles precisavam destes 
itens o mais breve possível. Agora, o 
nosso caminhão já está a caminho de 
Itapema”, esclareceu.

PREFEITURA DE LAJEADO/DIVULGAÇÃO/CIDADES

Mais de 3,5 toneladas foram coletadas e encaminhadas para pessoas atingidas na cidade de Itapema-SC

SAÚDE

Em andamento, reforma do Hospital de 
Pronto Socorro de Canoas pode atrasar

O prefeito de Canoas, Airton 
Souza, visitou nesta terça-feira (21) 
as obras de reforma do Hospital de 
Pronto-Socorro (HPS) da cidade, no 
bairro Mathias Velho. O objetivo da 
visita foi verificar o andamento dos 
reparos e a expectativa de conclusão 
do serviço. O hospital teve o primeiro 
andar totalmente alagado na enchente 
de maio de 2024.

Airton defendeu que é preciso agi-
lizar a execução da obra e disse estar 
frustrado com o andamento do servi-
ço, especialmente porque enquanto 
o prédio é reformado o Hospital de 
Pronto Socorro vem realizando os 
seus atendimentos dentro da estrutura 
física do Hospital Nossa Senhora 
das Graças. “Existe uma expectativa 
de conclusão e a obra andou muito 
pouco”, declarou o prefeito. “Que-
remos clareza na execução da obra e 
queremos que o prazo seja cumprido.” 

O contrato para a reforma, assina-
do ainda na administração passada, 
prevê que os trabalhos durem 120 
dias, com a conclusão, portanto, pre-
vista para meados do mês de abril. 

Mas o andamento dos serviços indica 
que poderá ser necessário estender o 
prazo. 

O diretor da Elmo Eletro Monta-
gens, responsável pela obra, André 
Sant’Ana, disse que problemas não 
previstos no projeto original foram 
encontrados durante as obras e será 
necessário lidar com eles para que a 
reforma possa ser concluída. “Esta-
mos reavaliando o projeto por causa 
dessas questões”, explicou Sant’Ana, 
dando como exemplo danos na rede 
elétrica do prédio que só foram reve-
lados quando a obra começou de fato.

O secretário municipal da Saúde, 
Eduardo Bermudez, explicou que a 
expectativa de reabertura do Hospital 
de Pronto-Socorro depende do anda-
mento e da conclusão da reforma. O 
diretor do hospital, Sérgio Ruffini, 
adiantou que, com a reforma, será 
possível efetuar mudanças na dispo-
sição das estruturas internas da casa 
de saúde, de modo a racionalizar os 
processos de atendimento e oferecer 
um melhor atendimento aos pacientes 
do hospital.

VINICIUS MEDEIROS/DIVULGAÇÃO/CIDADES

Prefeito Airton Souza pediu agilidade para retomada dos atendimentos

O secretário de Educação, Mauro Del Pino, e a diretora-presidente 
da Companhia de Informática de Pelotas (Coinpel), Marlise Sinigaglia, se reuni-
ram para alinhar propostas de aprimoramento dos sistemas informatizados para 
professores e estudantes da rede municipal. A fim de reduzir as filas na Central de 
Matrículas após a designação das escolas onde os alunos irão estudar, o Município 
planeja realizar um sistema de agendamento para aqueles que ficarem descontentes 
com o local designado. “Esta é uma medida que aprimora os sistemas informatizados 
e abrange tanto os dados estudantis, como o trabalho pedagógico dos professores, 
facilitando sua atividade, assim como o nosso atendimento à população”, afirmou o 
secretário Del Pino.  A designação das escolas ocorre dia 30 de janeiro para o Ensino 
Fundamental, do 2° ao 9° ano, e para o 2° e 3° ano do Ensino Médio.  O período de 
agendamento ocorrerá do dia 12 a 18 de fevereiro.

 � PELOTAS - CONSTRUÇÃO CIVIL

Sinduscon e prefeitura de Santa Cruz do Sul alinham demandas

O Escritório Regional Vale do Rio 
Pardo do Sindicato das Indústrias da 
Construção Civil do Rio Grande do Sul 
(Sinduscon-RS) realizou uma reunião-
-almoço, que contou com a presença do 
prefeito de Santa Cruz do Sul, Sérgio 
Ivan Moraes, e do vice-prefeito, Alex 
Knak. Durante o encontro, foram dis-

cutidas as principais demandas do setor 
da construção civil na região, com foco 
no desenvolvimento econômico e na 
eficiência administrativa.

Representando cerca de 40 empresas 
e profissionais do setor da construção, 
a entidade apresentou como a principal 
prioridade, a simplificação e revisão do 

Plano Diretor e do Código de Obras. 
“São pontos cruciais para o setor, 
que precisam de um direcionamento 
estratégico mais claro e de ajustes 
técnicos que facilitem a aprovação de 
projetos e contribuam para estimular o 
crescimento econômico do município”, 
disse vice-presidente do Sinduscon-RS 
e coordenadora do Escritório VRP, 
Giulia Tolotti,

O encontro também foi marcado 
pelo compromisso da entidade em ser 
parceria do Poder Público e colaborar 
ativamente na formulação de políticas 
públicas que promovam o crescimento 
sustentável de Santa Cruz do Sul. “Mais 
do que apresentar pedidos, estamos aqui 
para contribuir com nossa expertise e 
trabalhar juntos pelo desenvolvimento 
do município”, enfatizou Giulia.

SINDUSCON/DIVULGAÇÃO/CIDADES

Entidade pede simplificação do Plano Diretor e do Código de Obras


